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 1組 男子 

運動会を終えて、いろいろな意味で今日は疲れたなと思いました。9月の半ばくらいのころ、運動会

練習が始まりました。学年練習を始めて行った日です。「やっと運動会練習が始まる、1組の団結力だ

ったらどんな困難も乗り越えるだろう」そんな思いで練習に取り組もうと思っていました。しかし、自

分が思っているよりも数倍、はるか遠くの目標でした。でも、何回も何回も練習していく内に自然にみ

んなの中に絆が生まれている感じがしました。みんなからも積極的に意見を聞かせてもらったりして、

作戦などを考えたりしてくれるほどの成長を感じました。時には、意見がとびかうことがあったり、指

示なども聞いてくれなかったりと、ストレスがたまっていました。 

運動会当日の朝、いろいろな感情が頭の中でよぎっていました。そして開会式、今日の始まり。クラ

スの先頭に立って、親がいる前だとすごく緊張しました。そして、学年リレー。みんながつないだバト

ンを自分が最後にもらい、ゴールしました。結果は、５クラス中 4位という悔しい結果でしたが、全員

でバトンをつなぐリレーは最高に楽しかったです。次に学年種目の青学ローハイジャー。みんな一人ひ

とりが力を合わせた結果は 5クラス中最下位という結果でした。残念な気持ちもありましたが、ルール

（白旗が上がるまで出発しない）を守り、失格ではなかったことだけでもよかったと今でも思います。 

次に、自分が出場した色別対抗リレー、各学年の足が速い人がチームを組んで走る競技です。緊張感

もありましたが真っ先に「すげえ、楽しみ！」と思いました。普段は話したことがない人たちと一緒に

走る、こんなうれしくて楽しいことはないと思い、挑みました。自分は 2走目だったので、1走目の人

からバトンを受け取りました。そして「パン！」とスタート音が学校全体に響き渡りました。1走目の

人も一生懸命走り、自分にバトンが渡りました。その時の順位は 5位でした。しかし自分はあせらず、

「最後の 3年生までにしっかりバトンを渡す」という気持ちの中走りました。3組にバトンを渡しまし

た。その時の順位は 2位でした。5位から、2位のところまで追い上げることができたのです。その後

は白熱した戦いの末、6チーム中 3位という少し悔しい結果にはなってしまいましたが、自分よりもは

るか遠くの先輩方はものすごく速い存在で、すごくかっこよかったです。自分もこんな先輩を目指して

頑張ろう！と思いました。 

その後は給食を食べ、10分くらい休憩をとり、1時 45分、閉会式が始まりました。生徒会の人た

ちが話し、そして得点発表、赤組の結果は 3位という結果でした。正直、自分が出場していた競技、す

べてがすごく悔しい結果でした。今後はこの悔しさをばねにして運動会などの行事を楽しみつつ、時に

は真剣に取り組んでいけたらいいなと思います。 
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2組 女子 

中学での初めての運動会は不安でした。ドキドキとか、楽しみ！だという思いはあまりわきませんで

した。リレーの時に、自分は走ることが苦手で、どんどんほかの人に追い抜かれてしまって、攻められ

るかと心配でしたが、みんなはちゃんと私を応援してくれて、私はホッと安心しました。それに、最後

まで全力で走ろう！と思うことができました。綱引きでは、引っ張ったり力を振り絞ったりすることが

私は得意なので、わりとできたと思います。3人４脚では、最初は歩くことすらやっとだったのに、本

番では走ることができました。本当にうれしかったです。来年はもっと楽しんで、1年生を引っ張れる

ような人になりたいと思いました。 

 

3組 女子 

私は体育委員なので、とても疲れていたのですが皆が笑って手伝ってくれたりして、今日を楽しく迎

えることができました。今日はとても楽しかったです。 

前日準備はとても大変でした。今までの準備もとても楽しかったです。だけど辛いこともあり、体育

委員の友達が助けてくれたりしました。今日もたくさん動いて疲れたけど、今年も白組が勝ったのでみ

んなで楽しみました。リレーは 3位でしたが、仲間で応援しあいながら楽しみました。騎馬戦は 2位

でしたが、みんなで応援しあって競技することができました。練習では叫びながらたくさん応援して 1

位でした。本番は 2位になって負けても応援してアドバイスしあうことができたので、とても楽しかっ

たです。あまり話したことのない友達と手をつなぎ声をかけあい、たくさん楽しみました。今日はとて

も楽しかったので、来年も再来年も楽しみ、頑張ります。 

 

4組 女子 

運動会の練習や本番を終えて思ったことが２つあります。1つ目は盛り上がったことです。どのよう

な順位であってもしっかりと盛り上がっていたのがいいと思いました。2つ目は人数が少ないのにも関

わらず、いない人のところに代わりで入ったのに、リレーでは 2位となったのがすごいと思いました。

みんな総力戦で頑張っていました。 

みんな、2回走ったりしているのに倒れる人が出なくて本当によかったなと思いました。でも、練習

で体調のすぐれない人がたくさん出ていたのに、本番では体調のすぐれない人がいなかったのは、天候

もあったと思いました。運動会の練習のときは曇
くも

りのことが多かったけど、1年生だけの練習ではとて

も晴れていたので、みんな体調がすぐれなくなったのだと思いました。順位はともかくみんなで力を合

わせた運動会はとても楽しかったです。 

 

5組 女子 

 運動会を振り返って、いろんな学年やクラスの仲がより深まったと思う。全員リレーでは、ちょうど

体育で学んだことを活かして、バトンをつないでいった。みんなバトンパスなどの練習をとても頑張っ

ていたから、5位から 1位になったことで努力の結果が出ていてうれしかった。青色学年の種目では、

3人 4脚と騎馬戦をした。どうやったら息を合わせて早く進めるか、どうやったらバランスを崩さずに

安定して進めるかなどをペアの人たちと話し合い、より良いものができたと思う。運動会に出られなか

った人たちのぶんも、みんなで協力しあって頑張ることができた。練習や本番でも、みんなで助け合っ

て楽しむことができた。２，３年生の種目を見ていると、全体で息がそろっているところが多く見ら

れ、すごいなと感じた。今回は中学校に入って初めての運動会だったが、今年の反省点やよかったとこ

ろを活かして、来年と再来年の運動会ももっと楽しみたいと思いました 


